




# KIOSKO

## Crece pleito por megaobra

:::: Desde Zacatecas, nos platican que los que podrían pasar una Navidad “agarrados del chongo” son el gobernador **David Monreal Ávila** (Morena) y el alcalde capitalino **Miguel Varela Pinedo**



FOTOS ESPECIAL

David Monreal  
Ávila

(PAN) por la construcción del viaducto elevado que atravesará el centro de la capital. El meollo del asunto, nos explican, es que don David ha dicho que esta obra se va a construir sí o sí, pero don Miguel se opone y asegura que detrás de esa obra hay intereses de la familia Monreal, pues entre los supuestos socios de la empresa tabasqueña que hará la obra está el di-

putado **Ricardo Monreal** (Morena). Ahora el gobierno estatal requiere permisos del ayuntamiento pero ya se iniciaron los trabajos con o sin el consentimiento del alcalde. ¡Hay tiro!



## Contra la pirotecnia en Ahome

:::: Desde Sinaloa nos comentan que el alcalde de Ahome, **Gerardo Vargas Landeros** (Morena), quiere poner un “hasta aquí” a las personas que



**Gerardo  
Vargas L.**

gustan de jugar con pirotecnia, sobre todo en la ciudad de Los Mochis, porque cada vez son más frecuentes los accidentes. Nos indican que a pesar de que don Gerardo ordenó clausurar los negocios que vendan artículos elaborados con pólvora, varios árboles fueron incendiados por niños que jugaban con cohetes, por lo que don Gerardo advirtió que, de ser detenidos

menores de edad infraganti, los padres deberán comparecer y revelar los sitios donde compran los explosivos. ¡Sobre aviso no hay engaño!



## Paz y amor en Chihuahua

:::: Los que entraron en “tregua navideña” en Chihuahua, nos comparten, son el alcalde de Ciudad Juárez, **Cruz Pérez Cuéllar** (Morena), y la gobernadora **María Eugenia Campos Galván** (PAN). Nos recuerdan que, desde antes de la



**Cruz Pérez  
Cuéllar**

campaña de junio pasado, ambos no se volteaban ni a ver por aquello de la rivalidad política, pero recientemente se reunieron para dar arranque al BRT-1 de transporte para la frontera, evento donde salió a relucir la diplomacia política y hasta chocaron las manos en símbolo de amistad, lo que fue tomado por la clase política de esta ciudad fronteriza como una buena ac-

ción para que exista coordinación sin importar el color, aunque los pesimistas se preguntan ¿cuánto les durará la cordialidad?